

Taunusstein, 16.03.2020

Liebe Eltern,

der erste Vormittag ohne Unterricht liegt hinter uns.

Ich bin sehr froh darüber, dass alles in Ruhe und Gelassenheit an unserer Schule anläuft.

Heute hat unser Krisenteam gearbeitet und erste Eckpfeiler besprochen. Diese habe ich dem Kollegium kommuniziert. Das Abitur ab Donnerstag hat oberste Priorität! Daher habe ich einen Brief an die Abiturientinnen und Abiturienten verfasst, der ebenfalls auf der Homepage zu finden ist.

Einige Anfragen von Eltern haben wir erhalten, die ich gern beantworte

- abgesagte Fahrten:  
Wir „frieren“ zunächst das Geld ein und melden uns wieder. Bitte zahlen Sie nicht weiter an.
- Schulportal  
Das Team des Schulportals arbeitet mit Hochdruck an der Performance! Die Zugriffszahlen sind enorm – versuchen Sie es bitte einfach zu einem späteren Zeitpunkt wieder.

Falls die Lage neu bewertet werden sollte, werde ich Sie wieder im Schulportal, per Email und auf der Homepage informieren. Bitte sehen Sie von telefonischen Anfragen ab.

Mit freundlichen Grüßen, bleiben Sie gesund,

Matthias Gotthardt